

Seckenheimer erreichen die Finalrunde

27. Februar 2011. Beim E-Jugendturnier des TSV Mannheim-Schönau am vergangenen Wochenende war neben den Gastgebern auch die Mannschaft der TSG Seckenheim am Start. Erstmals wurden dabei von den Spielern die neuen Trikots „eingeweiht“.

Denn als besondere Überraschung konnte kurz vor der kommenden Rückrunde mit „Hotel und Weinstube Weingärtner“ ein neuer Seckenheimer Sponsor gewonnen werden, der die Kosten für die Trikots, Hosen und Stutzen komplett übernommen hatte, so dass weder der Verein noch die Kids etwas dazuzahlen mussten.

„Es freut mich sehr, dass uns das Ehepaar Wickersheimer bei unserer Jugendarbeit so toll unterstützt. Denn wir haben hier eine talentierte Mannschaft und zwei engagierte Trainer, die einen sehr guten Job machen. Und die durchschnittliche Anzahl von 20 Kindern im Training zeigt uns, dass es allen Spaß macht“, so der stellvertretende TSG-Abteilungsleiter Robert Stahl.

Die Seckenheimer starteten sehr schwungvoll in das Turnier und besiegten im ersten Spiel den VfB Gartenstadt mit 2:0. Sehenswert waren dabei die schnell vorgetragenen Angriffe, die zweimal durch einen starken Lukas Barna zum Torerfolg führten. Im zweiten Spiel traf man auf die Spielvereinigung aus Sandhofen, die im Spielaufbau technisch versiert und bei den Angriffen brandgefährlich waren. Die Seckenheimer wehrten sich tapfer, so dass es in der letzten Spielminute noch 0:0 stand. Ein weiterer Punkt gegen den Gruppenfavoriten und die Tür für die Viertelfinalrunde würde offen stehen. Aber ein schneller Einwurf und eine etwas zu nachlässige Abwehr führten kurz vor Abpfiff zum entscheidenden Gegentor.

Trotzdem schafften es die Seckenheimer sich für die Finalrunde zu qualifizieren und trafen dort auf den Vorrundensieger der anderen Gruppe, den MFC Lindenhof.

Der MFC 08 zählt im Jugendfußball zu den großen Vereinen im Kreis Mannheim und bietet seinen Kindern und Jugendlichen mit seinem Kunstrasen- und Rasenplätzen ideale Trainingsvoraussetzungen. Entsprechend waren die Lindenhöfer klarer Favorit. Das Spiel begannen die motivierten Seckenheimer sehr offensiv und konnten somit anders als erwartet den Favoriten in dessen Abwehr binden und damit vom eigenen Tor fernhalten. Am Ende entschied ein schön heraus gespieltes Tor durch den MFC das Spiel, das mit 0:1 endete.

Trotzdem waren alle Beteiligten mit dem Turnierauftritt sehr zufrieden, trägt doch die junge Kooperation im Seckenheimer Jugendfußball bereits erste Früchte. Denn neben dem gemeinsamen Training auf der Otto-Bauder-Anlage werden die E-Jugend-Kids der TSG von zwei aktiven Spielern des SV 98/07 trainiert.



Starker Turnierauftritt: Die E-Jugend mit Sponsor-Ehepaar Wickerheimer, den SV-Trainern Lukas Kapuscinski und Jan Pokutta sowie Robert Stahl von der TSG Seckenheim.

„Wir haben mit Lukas Kapuscinski und Jan Pokutta zwei aktive Fußballer der ersten Mannschaft als Trainer, die am Wochenende selbst auf dem Rasen stehen und deshalb genau wissen, worauf es beim Fußball spielen ankommt. Und das kommt bei den Kids im Training natürlich sehr gut an“, ergänzt ein zufriedener Robert Stahl.

Aufgrund der Vielzahl der Mannschaften werden weitere Übungsleiter und Mannschaftsbetreuer gesucht. Interessierte Trainer, Spieler und Eltern finden alle wichtigen Informationen darüber, sowie die Übungszeiten und die Mannschaften im Internet unter www.tsg-seckenheim.de .